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Die Anfrage dient der Kontrolle der Verwaltung. Näheres ist der Fragestellung unmittelbar zu 
entnehmen.

Auf dem Campus des städtischen Klinikums in der Gutenbergstraße steht ein Schulgebäude. Nach 
unseren Informationen wird es noch durch Azubis der Ausbildungsgänge Pflege, Rettungssanitäter und 
Laborassistentinnen genutzt. Ein Großteil dieser Klassen wird die Ausbildung im September 2022 
abschließen, aber bereits ab Mai 2022 nicht mehr am Standort lernen. Die Ausbildung soll nach 
Hermannswerder verlagert werden. Allein in den unteren beiden Etagen stehen danach 
möglicherweise 12-13 Klassenräume zur Verfügung. Die oberen beiden Etagen sollen zeitnah durch 
eine Privatuniversität (HMU) genutzt werden.
 
Während ein städtisches Unternehmen der Landeshauptstadt Potsdam (LHP) ein innerstädtisches 
Schulgebäude an einen privaten Träger vermietet, hat die LHP als Schulträger große Probleme, den 
staatlichen Schulen kurzfristig genügend Raumkapazitäten zur Verfügung zu stellen. Derzeit kann dies 
nur durch Anmietung von Flächen, Provisorien in Containeranlagen und Bauarbeiten während des 
Schulbetriebes sichergestellt werden.

Wir fragen den Oberbürgermeister:

Warum wurde das Schulgebäude nicht für eine staatliche Schule genutzt, sondern an eine 
Privatuniversität vermietet?
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